

## PDI RECUPERA CELULAR ROBADO EN PICHILEMU

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Jueves, 25 de Mayo de 2017 21:15 -

---



La Brigada de Investigación Criminal (BICRIM) de la PDI de Pichilemu, logró detener a un joven de 16 años que tenía un teléfono celular avaluado en casi 300 mil pesos. El hecho sucedió en la jornada de este miércoles, cuando detectives recibieron información sobre un celular que podría estar en manos de un escolar en la comuna de Pichilemu, por lo que comenzaron a efectuar una serie de indagaciones estableciendo que el día 20 de mayo, un joven de 28 años fue víctima de un robo con violencia en esa comuna, cuando le sustrajeron un teléfono, denuncia interpuesta en la Fiscalía del sector.

Por lo anterior, los investigadores policiales tras efectuar un cruce de información lograron determinar que un estudiante de 16 años habría adquirido el aparato celular a una módica suma, quien al enterarse de la presencia policial hizo entrega del teléfono correspondiendo al aparato sustraído en el robo con violencia, siendo detenido por el delito de receptación flagrante.

Del resultado del procedimiento policial se dio cuenta al fiscal de turno quien instruyó que el menor de edad sea puesto en libertad bajo apercibimiento del artículo 26 del código procesal penal a espera de citación por parte de esa fiscalía local.